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●● ３年生の合格・内定状況 ●● 
今年度の３年生の進路希望と合格・内定状況は下記のとおりです。進路希望数は大学・短期大学は昨年度とほ

ぼ同じですが、専門学校が減少し、その分、就職が増加しています。 

 大学 短大 専門学校 就職 その他 合計 

希

望

者 

男子 １２ ２ １８ ２４ ３ ５９ 

女子 ６ ２ ３４ ３４ ３ ７９ 

全体 １８ ４ ５２ ５８ ６ １３８ 

割合 １３．０％ ２．９％ ３７．７％ ４２．０％ ４．３％  

（昨年度） （１１．７％） （３．６％） （５０．４％） （３２．１％） （２．２％）  

合格・内定者 １２ ４ ５２ ５２ －  

合格・内定率 ６６．７％ １００％ １００％ ８９．７％ －  

                                   （令和６年１月３１日現在） 

●● 進学合格状況 ●● 
１１月１日から大学・短大の総合型選抜の結果が順次発表となり、１２月１日から学校推薦型選抜（指定校・

公募制）の結果が順次発表となりました。今後は一般受験型の受験が主となります。また、１月１３・１４日の

大学入学共通テストには３名がチャレンジしました。 

大学の総合型選抜、専門学校のＡＯ入試の合格者については、多くの学校で１１月中に初年度前期払込金等の

支払い期限を設けており、期限までの払込金の納付をもって正式に合格となります。３０万円から９０万円程度

の払い込みとなるところが多いようです。 

１・２年生の進学希望者は、早めに志望校の資料を取り寄せ、保護者と相談して計画的に資金を準備しておき

ましょう。なお、予約奨学金を申し込んでも振り込まれるのは入学後の５月末以降です。入学前の支払いには利

用できません。 

 

●● 就職内定状況 ●● 
今年度の就職希望者については、男子２２名、女子３０名が内定をいただき、現時点の就職内定率は８９.７％

です。公務員は自衛隊１名が合格しました。 

 

●● 公務員対策講座について ●● 
 来年度以降の公務員試験に向けて、公務員を目指す１・２年生を対象に、公務員対策講座を群馬法科ビジネス

専門学校から講師を派遣していただき、放課後補習形式で下記の通り実施します。公務員を目指すには早めの準

備が重要になります。まだ追加申し込みを受け付けていますので、興味がある人はぜひ参加してください。参加

を希望する場合は担任に相談するか、ＧｏｏｇｌｅＦｏｒｍｓから申し込みをしてください。 

 また、土曜日や春休みに専門学校で実施されるセミナーを活用することもよいと思います。合格するためには、

計画的な家庭学習も欠かせません。次年度４月からも「公務員試験対策講座」を予定しています。公務員を希望

する生徒は、大学の一般受験を希望する生徒と同様、学校の勉強とは別に、受験

先に応じた受験対策の学習に計画的に取り組むことがとても大切です。 

実施日  令和６年 ２月２日（金）・２月２９日（木）・３月１１日（月） 

時 間  １６時０５分～１７時１５分 

場 所  渋川青翠高等学校 ２２６講義室 

※ ４月以降については来年度になりましたら連絡いたします 

申込 ＧｏｏｇｌｅＦｏｒｍｓ 

https://forms.gle/iCdk1jESEbXwQPnS7 

 



 

●● 自衛隊・刑務官・警察官 説明会について ●● 
 ２月１６日（金）１３時３０分から２１６講

義室にて自衛隊・刑務官・警察官の方が来校し、

説明をしてくださる、１、２年生対象の説明会

を実施いたします。実際に直接会って話しを聞

くことで、新たな発見も多くあると思います。

疑問のある場合は質問ができる時間も準備し

ています。少しでも興味のある生徒はぜひ参加

してください。 

 参加を希望する場合は担任まで相談しくだ

さい。 

 

●● 進路体験記〔大学進学〕 ●● 
 ①城西大学 薬学部 医療栄養学科 女子 

私は、高校に入学したときから指定校推薦で大学に進学したいと考えていました。そのため、評定平均を下げ

ないように心がけ、欠席はしないよう皆勤を目指し、部活動も真面目に取り組み部長も務めました。 

ですが、私は漠然と進学したいと思っていただけで、高校３年生の夏休みまで将来何になりたいかなかなか決

まらずにいました。その時はとりあえず、「看護師になれば将来就職するのに困らない」と思い、看護師の資格

が取れる大学に進学することを考えていました。 

しかし、自分の中では本当に看護師に向いているのか迷いがありました。そんなときに、家族から「栄養の授

業が好きなら管理栄養士という道もあるよ」と言われ、管理栄養士になりたいと言う気持ちが芽生え始めました。

そのことを担任の先生や、栄養の授業担当の先生に相談したところ、いくつかの大学を紹介してくれました。 

それらを参考にしながら管理栄養士はどのようなことを勉強するのか、管理栄養士の資格が取れる大学はどこ

なのかなど調べました。様々な大学のオープンキャンパスにも参加しました。 

その中で、城西大学では栄養のことを学ぶだけでなく、薬やサプリのことも学べるのを知りました。これは他

の大学にはなく、サプリに興味があった私は、この大学に進学したいと思いました。 

大学入試の試験内容は、書類審査と２対２の面接でした。面接は志願理由書から出題されると言われていたの

で、志願理由書の内容をよく読み込み、先生方や友達に何回も面接練習を手伝ってもらいました。そのお陰で無

事合格することができました。顧問の先生や担任の先生に報告すると、一緒に喜んでくれ、とても嬉しかったで

す。 

今は進学を考えていなくても後から気持ちが変わることもあります。その時に後悔しないように今のうちから

欠席をなるべくしないようにし、評定平均はできるだけ上げておくといいと思います。また、進路については一

人で悩まず家族や先生に相談すると良いアドバイスをしてもらえることもりますので、積極的に聞いてみるのも

いいと思います。 

私は３年間部活に本気で取り組み、部長という立場で悩んだこともありましたが、とても充実した高校生活を

送ることができました。後輩のみなさんも、一度しかない高校生活を楽しんで、悔いの残らないように過ごして

ほしいと思います。 

履修科目 

１年 

国語総合 現代社会 数学Ⅰ 数学Ａ 生物基礎 体育 保健 美術Ⅰ 

コミュニケーション英語Ⅰ 家庭基礎 情報の科学 産業社会と人間 

ベーシックスタディ 

２年 
現代文Ｂ 国語表現 世界史Ａ 地理Ａ 数学Ⅱ 数学Ｂ 化学基礎 地学基礎 

体育 保健 コミュニケーション英語Ⅱ 英語表現Ⅰ 探究セミナー 

３年 
現代文Ｂ 国語表現 世界史Ｂ 政治・経済 数学セミナー 生物 体育 

コミュニケーション英語Ⅲ 英語表現セミナー 栄養 総合研究 
 

 

群馬県 

自衛官募集ポスターデザイン 

最優秀賞 

 令和４年度卒業 佐藤さんの作品 


